



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

#### RESUELVE:

**ARTÍCULO 1** - Otorgar la distinción *Diploma de Honor* a los Sres. Carlos Francisco Delfino, Tayavek Gallizzi, Nicolás José Brussino y Tomás Chapero santafesinos integrantes del plantel argentino de básquetbol en reconocimiento a la obtención de la AmeriCup 2022 disputada en Brasil y cuya final se llevó a cabo el pasado 11 de septiembre contra el seleccionado local.

**ARTÍCULO 2** - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

**ARTÍCULO 3** - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

**ARTÍCULO 4** - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

**ARTÍCULO 5** - Regístrese, comuníquese y archívese.

**Ma. Ximena Sola**  
**Diputada Provincial**



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El pasado 11 de septiembre no fue una fecha más para el deporte argentino y en especial para que básquetbol, dónde el seleccionado nacional de consagró campeón de la AmeriCup, disputada en Brasil, la competencia continental de mayor trascendencia, ganándole al país anfitrión por 75 a 73.

En el trayecto hacia la final, Argentina se enfrentó a distintas potencias de este deporte. Sus rivales fueron Islas Vírgenes, Puerto Rico, República Dominicana, Venezuela y Estados Unidos en la semifinal.

Se trata de un grupo que torneo a torneo se consolida como equipo, aunque su reciente referente Luis Scola ya no practique el deporte de forma profesional, existe una camada de jugadores que han tomado protagonismo y llevan a la bandera celeste y blanca a lo más alto de las competencias internacionales.

Entre estos jugadores que hoy son campeones de América debemos destacar la presencia de cuatro de ellos, santafesinos que nos representan de la mejor manera. Ellos son el histórico Carlos Delfino, Tayavek Gallizzi, Nicolás José Brussino y Tomás Chaperó.

Delfino oriundo de Santa Fe Capital, al igual que Tayavek Gallizzi y Tomás Chaperó, por su Nicolás Brussino nació en Cañada de Gómez. Es importante reconocer la hazaña de estos deportistas argentinos y en especial de los cuatro representantes que tiene nuestra provincia. Este título representó el 3ero para el seleccionado nacional en esta competencia que es dominada por Estados Unidos, potencia mundial de esta disciplina.

**Ma. Ximena Sola**  
**Diputada Provincial**